

Premiere für IGS Lengede

Lengede. Mit 65 Schülern ist die Integrierte Gesamtschule (IGS) Lengede in die neu geschaffene Oberstufe gestartet. Das neue Angebot ist eine Premiere für die Gemeinde. 2019 können die Jugendlichen die ersten sein, die in Lengede ihr Abitur erreichen. Schulleiter Jan-Peter Braun begrüßte die Schüler mit Oberstufenleiterin Kathrin Böke. Die neuen Klassenräume sind rechtzeitig fertig geworden. Einen ersten Einblick in wissenschaftliches Arbeiten sollen die Jugendlichen im September bekommen, wenn sie die Informationstage der Universität in Hannover besuchen. *pn*

Wofür sie einen WLAN-Schlüssel brauchen, lesen Sie im **Lokalteil**.